

MANITOBA
School Boards
ASSOCIATION

LEADERSHIP, ADVOCACY AND SERVICE FOR MANITOBA'S PUBLIC SCHOOL BOARDS

LE FRANÇAIS SUIT (EN TROMBONE)

December 1, 2024

TO: Prospective Workshop Presenters
FROM: Manitoba School Boards Association

RE: Open Call for Workshop and Breakout Seminar Presenters, CSBA Congress and National Trustee Gathering on Indigenous Education 2025



CSBA—ACCS 2025
JULY 2-5 | JUILLET 2-5 | WINNIPEG



Dear colleagues:

WHO: The Manitoba School Boards Association (or MSBA) is hosting the 2025 Congress and National Trustee Gathering on Indigenous Education of the Canadian School Boards Association (CSBA).

As host to this important event, MSBA is issuing an open call to all for presenters of in-person workshops or breakout seminars. Prospective presenters may be a school board member, a senior educational administrator, a public servant, an expert in a related field of school board governance, an academic or researcher, or any person who has meaningful insight and perspective to provide to strengthen public education in Canada.

CSBA's Congress and Gathering is national in scope. The primary audience is publicly elected school board members from across Canada.

We wish to encourage presenters to submit proposals from all corners of our continent, with the caveat that MSBA is generally not able to offer travel or accommodations grants, unless the topic is highly compelling or timely and geographic/logistical requirements to selected presenters otherwise pose a barrier. Remote or virtual sessions may be considered if the topic is again, compelling or timely. Preference however, will be placed on face to face, in-person presentations.

WHAT: MSBA will select proposals from prospective presenters who are able to demonstrate how the topic and content of their workshop or breakout seminar relates to the particular roles and responsibilities of an elected school board member. The main audience in attendance during Congress and Gathering are not teachers or superintendents and/or senior educational administrators.

Therefore, themes related to governance, budgeting or resource optimization, innovative boardroom practice, or generally applicable priorities to education (such as equity, inclusion, supporting educational quality and enhancing partner/community relations) will be given preference. MSBA will generally not select proposals that focus on teaching and learning or classroom-focused innovation or educational programming development (unless these directly speak to school board duties and responsibilities), even as we certainly recognize that many great courses, programs or other local innovations do deserve due recognition!

Given that the National Trustee Gathering on Indigenous Education is held concurrent to the Congress, MSBA also invites proposals that feature applicable topics relating to Indigenous cultures, languages, education or the path towards reconciliation.

WHERE & WHEN: The professional development portion of the event is set to take place at the Delta Hotel Downtown Winnipeg (350 St. Mary Avenue in Winnipeg), as well as the RBC Convention Centre adjacent to the hotel. While Congress and Gathering itself will be held from July 2 to 5, 2025— two full days (July 3 and/or July 4, 2025) are open for scheduling of workshops and breakout sessions. July 2 and 5 are largely dedicated to the opening and closing of the event.

WHY: This event brings together two unique elements: 1) the annual Congress, where school board members gain information and insight that is generally applicable to their mandate and 2) the National Trustee Gathering on Indigenous Education, which is focused on providing insight and perspective specific to fostering and advancing focus on Indigenous Education across public education in Canada.

Our intention for professional development workshops and seminars is to equip public school board members with knowledge, wisdom, skills and insights regarding their specific roles and responsibilities as elected officials – officials who hold a distinct mandate to advance the cause of public education and student success in each community.

We also want to provide an opportunity for you, the presenter, to meaningfully showcase your expertise on the national stage of Canada’s elected public school boards. Please review our extra-ordinary line-up of keynote presenters and take this once in lifetime opportunity to showcase your own sharing alongside of these outstanding Canadians.

HOW: Attached to this call is a proposal form that you can use to send us your idea or concept for a workshop or seminar. It is important that you describe each field in sufficient detail that we can objectively consider the full merits of each proposal. Once this application form is complete, please send to MSBA Executive Assistant Andrea Kehler at akehler@mbschoolboards.ca no later than end of day (4:30 p.m. Central) on January 31, 2025.

All proposals fully completed by the deadline will be reviewed by our planning committee in early February, 2025, with decision communicated to all successful applicants thereafter.



www.winnipeg2025.ca



Name of presenter(s): _____

Organization, corporate entity or affiliation that you represent (if applicable): _____

Primary residence / location of presenter(s): _____

Name of workshop or session: _____

Primary language of presentation: English Français

Total duration anticipated (in minutes): _____

If greater than 60 minutes, are you able to deliver this workshop or session in approximately one hour or less?: Yes No

Will you allocate time to accept questions from workshop attendees?: Yes No

What will you require to deliver your workshop? (projection screen, audio-visual, microphone, notepads, pens, markers, other): _____

Will you be bringing any materials or resources for distribution to attendees?: Yes No

Are there any accommodations of which we should be aware, should you be selected to present? Yes No

Is there any expectation of reimbursement or payment related to your presentation? Yes No

Availability to present (please check one): July 3 July 4 Either July 3 or 4 Both July 3 and 4

Would you be willing to repeat your presentation for multiple sessions or multiple days? Yes No

Brief description of workshop or session content (what subject will you be presenting, what are the specific learning outcomes that you hope to achieve by the end of the workshop or session?): _____

In your own words, please describe how your proposed workshop or session relates to the specific roles and responsibilities of elected public school board members in Canada: _____

Have you ever presented at the CSBA Congress and National Trustee Gathering on Indigenous Education in past? Yes No

If you have presented at the CSBA Congress and National Trustee Gathering on Indigenous Education, which year did you present?

Primary e-mail/telephone contact(s) where we can reach you:

Telephone: () _____ e-mail address: _____

1er décembre 2024

DESTINATAIRES : Présentateurs(trices) d'ateliers potentiels(les)
DE : Association des commissions scolaires du Manitoba



CSBA—ACCS 2025
JULY 2-5 | JUILLET 2-5 | WINNIPEG

OBJET : Appel de présentateurs(trices) d'ateliers et de séminaires en petits groupes pour le congrès annuel et le rassemblement national des conseillers scolaires sur l'éducation autochtone de 2025 de l'ACCS



Chers collègues,

QUI : L'Association des commissions scolaires du Manitoba (ACSM) organise le congrès et le rassemblement national des conseillers scolaires sur l'éducation autochtone de 2025 de l'Association canadienne des commissions/conseils scolaires (ACCS).

En tant qu'organisateur de cet événement important, l'ACSM lance un appel aux présentateurs d'ateliers en personne ou de séminaires en petits groupes. Les présentateurs potentiels peuvent être des conseillers scolaires, des fonctionnaires, des experts(es) dans un domaine lié à la gouvernance d'un conseil ou d'une commission scolaire, des universitaires ou des chercheurs, ou des personnes ayant une vision et un point de vue intéressants à apporter pour renforcer l'éducation publique au Canada.

Le congrès et le rassemblement national de l'ACCS ont une portée nationale. Ils s'adressent principalement aux conseillers scolaires élus publiquement de tout le Canada.

Nous souhaitons encourager les présentateurs à soumettre des propositions de tous les coins du continent, étant entendu que l'ACSM n'est généralement pas en mesure d'offrir des subventions de voyage ou d'hébergement, à moins que le sujet ne soit très convaincant ou d'actualité et que les exigences géographiques/logistiques pour les présentateurs sélectionnés ne constituent un obstacle. Des séances virtuelles ou à distance pourraient être envisagées si, encore une fois, le sujet est très convaincant ou d'actualité. Cependant, nous accorderons la préférence aux présentations en personne.

QUOI : L'ACSM choisira les propositions de présentateurs potentiels qui peuvent montrer comment le sujet et le contenu de leur atelier ou de leur séminaire en petits groupes sont liés aux responsabilités et aux rôles particuliers d'un conseiller scolaire élu. Les participants principaux au congrès et au rassemblement national ne sont pas des enseignants ou des directeurs scolaires et/ou des administrateurs supérieurs de l'enseignement.

Par conséquent, les thèmes liés à la gouvernance, à l'établissement d'un budget ou à l'optimisation des ressources, les pratiques innovantes dans les conseils d'administration ou les priorités généralement applicables à l'éducation (p. ex., l'équité, l'inclusion, le soutien à la qualité de l'éducation et l'amélioration des relations avec les partenaires et les collectivités) seront privilégiés. En règle générale, l'ACSM ne sélectionnera pas de propositions axées sur l'enseignement et l'apprentissage, l'innovation centrée sur la salle de classe ou l'élaboration de programmes éducatifs (à moins qu'elles ne concernent directement les fonctions et les responsabilités des conseillers scolaires), même si nous sommes conscients que de nombreux cours, programmes ou autres innovations locales méritent d'être reconnus!

Étant donné que le rassemblement national des conseillers scolaires sur l'éducation autochtone se tient en même temps que le congrès, l'ACSM invite aussi la soumission de propositions portant sur des sujets liés aux cultures et aux langues autochtones, à l'éducation et à la voie vers la réconciliation.

OÙ ET QUAND : La partie de l'événement consacré au perfectionnement professionnel se déroulera à l'hôtel Delta du centre-ville de Winnipeg (350, avenue St. Mary, à Winnipeg), ainsi qu'au Centre des congrès RBC adjacent à l'hôtel. Le congrès et le rassemblement national proprement dit se tiendront du 2 au 5 juillet 2025, mais deux journées entières (le 3 juillet et/ou le 4 juillet 2025) pourront être consacrées à la tenue d'ateliers et de séminaires en petits groupes. Les 2 et 5 juillet sont en grande partie consacrés à l'ouverture et à la clôture de l'événement.

POURQUOI : Cet événement réunira deux éléments particuliers : 1) le congrès annuel, qui permet aux conseillers scolaires d'obtenir des renseignements et des points de vue généralement applicables à leur mandat et 2) le rassemblement national des conseillers scolaires sur l'éducation autochtone, qui vise à fournir des perspectives et des points de vue particuliers pour favoriser et faire progresser l'éducation autochtone dans l'ensemble du système d'enseignement public au Canada.

Les ateliers et séminaires de perfectionnement professionnel ont pour but de permettre aux conseillers des écoles publiques d'acquérir des connaissances, des philosophies, des compétences et des idées concernant leurs responsabilités et leurs rôles particuliers en tant que représentants élus – des représentants qui détiennent un mandat distinct pour faire avancer la cause de l'enseignement public et la réussite des élèves dans chaque collectivité.

Nous voulons aussi vous donner l'occasion, en tant que présentateur(trice), de mettre en valeur votre expertise sur la scène nationale des conseillers des écoles publiques élus du Canada. Nous vous invitons à prendre connaissance de notre liste incomparable de conférenciers et à saisir cette occasion unique de présenter votre propre expérience aux côtés de ces Canadiens exceptionnels.

COMMENT : Vous trouverez ci-joint un formulaire de proposition à utiliser pour nous faire part de votre idée ou concept d'atelier ou de séminaire. Il est important que vous décriviez chaque domaine de manière suffisamment détaillée pour que nous puissions examiner objectivement les mérites de chaque proposition. Une fois le formulaire dûment rempli, veuillez l'envoyer à l'adjointe de direction de l'ACSM Andrea Kehler à l'adresse akehler@mbschoolboards.ca au plus tard à la fin de la journée (16 h 30, heure du Centre) le 31 janvier 2025.

Toutes les propositions dûment présentées au plus tard à la date limite seront examinées par notre comité de planification au début du mois de février 2025, et la décision sera ensuite communiquée à tous les candidats retenus.



www.winnipeg2025.ca



CSBA—ACCS 2025
JULY 2-5 | JUILLET 2-5 | WINNIPEG

**CONGRÈS ET RASSEMBLEMENT NATIONAL DES
CONSEILLERS SCOLAIRES DE L'ACCS DE 2025
FORMULAIRE DE PROPOSITION DE PRÉSENTATION**

Nom du présentateur/de la présentatrice : _____

Organisation, personne morale ou affiliation que vous représentez (le cas échéant) : _____

Résidence principale/lieu de résidence du présentateur/de la présentatrice : _____

Nom de l'atelier ou du séminaire : _____

Langue principale de présentation : anglais français

Durée totale prévue (en minutes) : _____

Si la durée est supérieure à 60 minutes, êtes-vous en mesure de présenter cet atelier ou séminaire en une heure ou moins? Oui Non

Prévoyez-vous du temps pour répondre aux questions des participants à l'atelier/au séminaire? Oui Non

De quoi aurez-vous besoin pour présenter votre atelier/séminaire (écran de projection, matériel audiovisuel, microphone, bloc-notes, stylos, marqueurs, autres)? _____

Apporterez-vous du matériel ou des ressources à distribuer aux participants? Oui Non

Y a-t-il des aménagements dont nous devrions être informés si vous êtes sélectionné pour faire une présentation? Oui Non

Vous attendez-vous à recevoir un remboursement ou un paiement lié à votre présentation? Oui Non

Disponibilité pour présenter (veuillez encercler une réponse) : 3 juillet 4 juillet 3 ou 4 juillet 3 et 4 juillet

Accepteriez-vous de faire la même présentation dans le cadre de plusieurs ateliers/séminaires ou sur plusieurs jours? Oui Non

Brève description du contenu de l'atelier ou du séminaire (quel sujet présenterez-vous, quels sont les résultats d'apprentissage particulier que vous souhaitez obtenir à la fin de l'atelier ou du séminaire?) : _____

En vos propres mots, veuillez décrire comment l'atelier ou le séminaire proposé est lié aux responsabilités et aux rôles particuliers des conseillers d'écoles publiques élus au Canada : _____

Avez-vous déjà fait une présentation au congrès et au rassemblement national des conseillers scolaires sur l'éducation autochtone de l'ACCS dans le passé? Oui Non

Si vous avez déjà fait une présentation au congrès et au rassemblement national des conseillers scolaires sur l'éducation autochtone, en quelle année l'avez-vous faite?

Adresse de courriel/numéro de téléphone principaux où nous pouvons vous joindre :

Téléphone : () _____ Adresse de courriel : _____